
 

 

ACTA CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL CELEBRADO EL DÍA 23 DE 
SEPTIEMBRE DE 2021. 
 
Asistentes: 
 
- Dª. Záfira Pérez Pacheco – Concejala de Educación 
 
- D. Joan Raga Gadea 
 
- Dª. Anna Gloria Fonfría Pérez 
 
- Mª José Franqueza Esteve 
 
- Esther Ortiz Henarejos 
 
- Verónica Martínez Rubio 
 
- Marcela Cecere 
 
- Sara Badía Martí 
 
- Patricia González 
 
- Nacho Fernández 
 
- D. Cristóbal Beneyto Moscardó.- Rpte. Directores Centros privados y concertados. 
 
- Antonio Hernández Calero 
 
- Dª Ana I. Huertas García, Técnico de Educación que actúa como Secretaria del 
Consejo.  
 
Asiste Mamen Miquel, como invitada en su condición de Directora del IES El Quint 
para clarificar el turno de asistencia al Consejo de su centro y del IES Plà de Nadal. 
 
Excusan su ausencia algunos de los miembros no presentes: 
 
- D. Antoni Guzmán Madrigal 
 
- Dª Marcela Cecere (Eres Altes) 
 
- Dª Irene Martínez 
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- Dª Eva Ferrando 
 
- Llum Molina 
 

- Arturo Jodar 
 
La concejala de Educación presenta al Consell escolar a la Técnica de Educación Ana I. 
Huertas. También presenta al nuevo director del IES Pla de Nadal, Nacho Fernández. 
 
Dada la asistencia de Nacho y de Mamen ambos directores de los Institutos públicos de 
Educación Secundaria Pla de Nadal y El Quint respectivamente, Mamen desea plantear 
un turno rotatorio de asistencia (de los dos directores de IES públicos) de carácter 
anual, a lo que Záfira informa que en el departamento de educación no existe ningún 
documento al respecto. Les indica que para que quede constancia deberán formalizarlo 
presentando un escrito conjunto manifestando el turno de representación de cada centro.  
 
Al margen de ello, Nacho plantea la posibilidad de asistir como oyente dada su reciente 
incorporación al cargo de Director del Centro, a lo que Záfira contesta que en todo caso 
es una cuestión que planteará  a los inspectores de  educación. 
 
Siendo las trece horas y cinco minutos, se reúnen las personas relacionadas al inicio de 
la presente acta en el lugar y fecha arriba indicados para tratar el siguiente orden del 
día: 
 
1º.-Aprobación, si procede, del acta anterior de fecha 24 de septiembre de 2021. 
 
Záfira Pérez pregunta si hay algún comentario sobre el acta que hay que aprobar.  
 
Al no haber comentarios a la misma se aprueba por unanimidad de los presentes.  
 
2º.- Renovación miembros del Consejo.  
 
Záfira informa que el nuevo Presidente del AMPA del centro educativo Asunción 
Nuestra Señora es Alberto Gimeno, ante la baja presentada por registro de entrada del 
anterior representante de este centro  ( Salvador Tortajada)  solicitando su  sustitución 
en este Consell. Cambio que es admitido al no haber objeciones. 
 
3º.- Solicitudes uso instalaciones de centros educativos para actividades 
extraescolares. 
 
Záfira relaciona las instancias que se han presentado solicitando la ocupación de los 
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centros y que son: 
 

- Pla de Nadal: Se soslicita el pabellón cubierto durante el calendario escolar 
2021-2022, de 8.00 horas a 14.00 horas. Se acepta. 

 
- Ampa Mas d´Escoto: Se solicita de lunes a viernes en horario de 16.30 a 18.00 

horas, los lunes y miércoles para tareas multidisciplinares al aire libre y los 
martes, jueves y viernes  para Handbol-multiesport. Se acepta. 

 
- Ampa Cervantes: Solicita del Cervantes el uso del patio anexo que da a la calle 

Luis Vives o el aula matinera i menjador en horario de 15.00 a 17.00 horas 
 

1. De lunes a jueves, de 15.30 a 16.30 inglés 
 
2. Martes y jueves, de 15.30 a 17.00 horas, Luis Vives o aulas infantil y 1 aula 

de primaria 
 

3. Jueves, de 15.30 a 17.00 horas, tiro con arco 
 

4. Lunes y miércoles, en el patio que da a la calle Luis Vives o en aulas de 
infantil y un aula de primaria.  

 
5. Viernes, de 15.30 a 17.00 horas, en el patio que da la calle Luis Vives o 2 

aulas de infantil y un aula de primaria (clases mestres). 
 

- Club Básquet: solicita 
 Camp de Túria los martes y juefves de 16.45 a 18.00 horas. 
 
 Cervantes los martes y jueves de 16.45 a 18.00 horas. 
 

- Fútbol Sala: solicita el Cervantes los jueves de 18.00 a 19.30 horas y los 
viernes, según calendario de competición. 

 
- Club kárate: solicita 

 
 Camp de Túria, los lunes y miércoles de 16.30 a 17.30. Se 

acepta. 
 

- Respecto de la posibilidad de autorizar actividades en el Eres Altes, aunque se 
han reunido con una entidad (Club Kárate) para realizar actividades fuera del 
horario escolar, no hay constancia por escrito por lo que se les avisará para que 
presenten la oportuna instancia teniendo en cuenta que la jornada lectiva finaliza 
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a las 16.30 horas, por lo que cualquier actividad extraescolar como pronto 
deberá iniciarse a partir de dicha hora.  

 
En cuanto a la posibilidad planteada de realizar actividades extraescolares al mediodía 
de lunes a viernes por el Ampa Eres altes, Záfira indica que deberá solicitarse por 
escrito durante el mismo día o mañana. 
 
Solicitan que conste en acta que no se mezclarán grupos y que para completar grupo 
deberá haber un mínimo de alumnos. 
 
Ante la pregunta de si las actividades propuestas en el Cervantes con las organizadas 
por el programa “Obrim Portes” se solapan, se propone que dada la amplitud del 
espacio del que dispone el centro, hablar con los organizadores de las actividades para 
distribuirse el mismo y de esta manera no solaparse, aunque puedan coincidir las 
actividades en el mismo horario.  
 
Se pregunta por la posibilidad de retomar el programa “Aprenem compartint” a lo que 
Záfira contesta que este programa lo subvenciona  la Conselleria al área de Benestar 
Social i Polítiques Inclusives. Actualmente está gestionado desde esta área y desde ella 
se va a ofertar a usuarios y familias, quedando desvinculado de la gestión del área 
educativa municipal. La situación de la pandemia ha sido uno de los condicionantes a la 
hora de reconducir y modificar este servicio dado que se considera necesario un apoyo 
y refuerzo a una parte de la población escolar infantil más vulnerable y con menos 
recursos.  
 
Se propone dada la importancia por tema de inclusividad de los niños, que se valore 
para el próximo curso 2022-2023 volver a realizarla en el centro.  
 
4º.- Ruegos y preguntas. 
 
Joan Raga, solicita dado que no estuvo en el anterior Consejo y hay personas que no 
conoce, le gustaría que se presentaran los miembros asistentes e indicaran en 
representación de qué entidad intervienen. Los asistentes se presentan aunque se aclara 
por parte de Záfira que no hay ninguna nueva incorporación entre los asistentes, salvo 
la Técnica de Educación que ya ha sido presentada al inicio de la reunión.  
 
Por parte del AMPA del Eres Altes, se propone que se valore la posibilidad de 
reconvertir el patio de la escuela, ya que es el más pequeño de todos los centros, y si 
bien las obras durante el verano han sido espectaculares, pretenden que el patio sea más 
atractivo creando espacios enriquecedores para los menores, ya que se trata de un 
espacio que no está acondicionado, y podrían ponerse mesas y bancos, pudiendo 
incluso durante el buen tiempo impartirse clases en él.  
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También reiteran su petición de que el aula taller sea utilizado para otra finalidad y en 
su caso se estudie la viabilidad de realizar otra serie de actividades ampliando el patio 
del centro.  
 
Záfira le encomienda a una reunión junto con Marcela (miembro del Ampa Eres altes) 
que es lo que ellas habían comentado así como con la dirección del centro para tratar las 
posibles soluciones a esta petición. 
 
Por último, se plantea el tema de la zonificación, y por parte de Patricia González 
directora del centro Eres Altes, se indica que en otras localidades como La Eliana, se ha 
tenido en cuenta ante la baja natalidad reducir la ratio, por lo que debería valorarse esta 
posibilidad en Riba-roja de Túria ante la baja natalidad de los últimos años con el fin de 
corregir desequilibrios.  
 
Záfira informa que ha realizado esta consulta a inspección educativa  Esta gestión no es 
competencia municipal. Desde el Departamento de Educación se facilitan  los datos de 
padrón  a inspección para su gestión  desde planificación educativa de la Consellería de 
Educación. 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 13.40 horas.  
 
VºBº LA PRESIDENTA    LA SECRETARIA 
 
 
 
 
 
Záfira Pérez Pacheco    Ana Isabel Huertas García  
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